



19.12.2014 11:29 CET

## Syntela unterstützt Bärenherz

Mit einer Spende in Höhe von 1.500 € an das Kinderhospiz Bärenherz half Syntela in diesem Jahr schwerstkranken Kindern, Jugendlichen und deren Familien.

Nach einem Jahr mit vielen Veränderungen, Weiterentwicklungen und auch Erfolgen fanden Gesellschafter und Geschäftsführung der Syntela GmbH es wichtig, ihrer Dankbarkeit auf diese Weise Ausdruck zu verleihen.

Syntela-Geschäftsführer Rolf Boddenberg hat die Spende persönlich zum Kinderhospiz im Kees'schen Park Markkleeberg gebracht und die Gelegenheit genutzt, sich über die wichtige Arbeit des Hauses zu informieren.

*Der Besuch im Kinderhospiz hat mich sehr berührt. Wie dankbar müssen wir sein, dass es uns gut geht!, so Rolf Boddenberg. Hier wird den schwerkranken Kindern und ihren Familien Fürsorge und Zuwendung zuteil, die sie dringend benötigen. Die Arbeit und der persönliche Einsatz der Mitarbeiter haben mich sehr beeindruckt.*

Wir bedanken uns bärenherzlich für das Engagement!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)